

L'heure est grave ...

Message d'un « gradé policier actif » adressé aux plus anciens comme aux plus jeunes de nos collègues.

Je tiens à **lancer un appel** à ces femmes et ces hommes consciencieux que vous êtes tout d'abord, **policiers, gendarmes, douaniers et tous autres partenaires** en lien au maintien de la sécurité des populations.

Un appel, à **ces papas, ces mamans**, enfants, frères et sœurs et autant d'amis que vous êtes, **que nous sommes...**

Pour vous dire que maintenant plus que jamais, **que nous sommes la Police**, qu'ici l'appellation que nous avons embrassé au lancement de notre carrière prend tout d'un coup « tout son sens premier **Gardien de la paix** ».

Alors à tous, à toi, collègue, rappelle-toi Pourquoi ? ... Pourquoi un jour, ta décision d'épouser ce métier noble de faire partie d'une cause plus grande que toi-même, avec beaucoup de gratitude afin **d'être au service des autres**.

Et **qu'elles sont donc ces missions** qui t'incombent sous ta tenue d'autorité, pour lesquelles tu es seul arbitre de tes choix :

- « 1- Assurer la sécurité des personnes et des biens,
- 2- Lutter contre l'immigration illégale
- 3- Lutter **contre la criminalité organisée**, la grande délinquance et la drogue ... **et enfin et surtout**
- 4- **Protéger le pays, Ton pays**, contre les menaces extérieures autant **qu'intérieure** et bien évidemment le terrorisme ».

Voilà, **notre, Ta mission**, protéger les citoyens de notre nation et nos valeurs républicaines.

« Parole de flic, non soumis professionnellement « **pour le moment** » à l'obligation vaccinale – ou plutôt l'injection ». **#ceci n'est pas un vaccin**

Cela tombe bien, comme toi sûrement et de très très autres nombreux collègues de tous corps et tous grades, je ne souhaite pas me faire « **injecter** », ni mes proches ni ma famille d'ailleurs...

Je respecte et nous respectons tous ceux qui ont fait le **choix délibéré** de participer à cette grande expérience dite sanitaire.

N'oublies pas, et n'oubliez pas que chaque choix, induit des conséquences, alors **renseignes-toi**, renseignez-vous par vos propres moyens !

MOI-MÊME, comme de très nombreux policiers Français, Belges, Espagnols, Italiens, Portugais, Luxembourgeois et tant d'autres militerons et œuvrerons pour que nos collègues « gendarmes, douaniers et militaires » ne verbalisent pas et n'appliquent pas ces directives dénuées de sens moral et humainement éthique ...

Par contre, d'ici peu de temps, on risque de nous imposer à tous, de nous « **ordonner** » d'aller procéder au contrôle de **NOS** citoyens, dans les établissements de nos amis restaurateurs qui souffrent tant déjà de cette crise, mais également les centres commerciaux de nos petits commerçants qui eux aussi survivent pour éviter de licencier le petit personnel qui y travail au quotidien et, **qui bien souvent**, est notre femme, nos amis, nos enfants ... et tant d'autres endroits de loisirs et de détente qui te permettait à **toi, nous, ensembles de passer de si bons moments** de partages et de bien être ...

Mais pire encore, il te faudra alors, **prendre un décision**, car oui, on le sait tous, **le policier est le seul maître sur son intervention** ... et là tu croiseras des personnes qui elles aussi ont fait un choix, **libre et personnel de ne pas se faire « injecter »** et ces non-vaccinées pourront s'y trouver sur ces lieux de détente ...

Et quelle décision prendre, **à toi de faire ton choix mon collègue**, car pour le moment il ne s'agira que d'une verbalisation ... mais qui sait ce qui pourrait t'être « ordonner » d'ici quelques jours, quelques semaines face à ces personnes libres de ne plus subir depuis les accords de Nuremberg un **traitement dit sanitaire ordonné par un gouvernement** ...

Si mes mots te paraissent bruts, renseigne toi, renseignez-vous tous ... mais par le biais de professionnels tels que des avocats en droit constitutionnel, des médecins généticiens qualifiés et tout autre moyen mis à ta disposition pour te faire une opinion « personnelle » quant aux actions que tu dois mener dans ton cadre **professionnel « consciemment »**.

Car il est temps d'arrêter de jouer avec la vie des gens, ceux que l'on aime et tous les autres que nous avons juré par nos convictions de **protéger et servir**.

Il est temps d'arrêter de regarder de l'autre côté, car ceci est une vaste ignominie mondiale et il faut arrêter de se cacher derrière des instructions éditées par des « élites » qui en sont complices pour divers intérêts.

Car, dans cette escalade de chasse à la sorcière, **quelle sera l'étape supérieure** à ce que nous traversons... à toi d'y réfléchir ...

Nous sommes à l'air du tout numérique, ou l'information circule mais reste censurée !!!

Ah oui, j'oubliais pour le plus anciens, mais **pour toi le jeune titule** comme on aime à t'appeler, tu dois t'en rappeler, le principe d'être en état d'urgence ... c'est que l'état peut « **Légalement** » avoir le contrôle total de tous les médias et donc procéder à la censure complète de toute information qui n'irait pas dans son sens...

Propagande me diras tu ? non ... à l'approche de future élection présidentielles cela serait pêcher ... **Qui contrôle la peur ... contrôle les foules !** certains médias en sont passés maître dans l'art !

Rouvres tes cours de gardiens et **rappelle toi l'état d'urgence depuis 1955** avec ces modifications successives ici encore, **renseignes-toi** ... en espérant ne jamais passer à l'étape supérieure à l'art 36 ...

J'en appelle à tout le bon sens, notre devise nationale :

Liberté, il faudra comme nos grands-parents faire des choix et être engagés fermement pour la garder !

Egalité, combattre les médias sous pression politique qui nous matraquent d'informations tronquées et adaptées pour nous diviser, au sein même de nos familles, nos amis nos proches ... et même **entre nous, « collègues » de travail !**

Fraternité, j'en appelle encore au bon sens de tous nos frères d'armes, de tous corps, tous grades de tous ministères et de toutes directions...

Pour nous, DCI / DCSP / DCPAF / DCPJ / IGPN / SDLP / DSPAP / DOPC et tant d'autres à Paris comme en province et surtout ... à nos **émérites Compagnies Républicaines de Sécurité** ...

Dont votre cœur de métier au combien des plus difficiles est de « **Rétablir l'ordre** » ... **quand le chaos tente de s'installer** ...

A tous, **réfléchissez, cherchez et vous trouverez** ...

A vous, commissaires et officiers ...

Trouvez ce courage, jouer de votre **libre arbitre** pour savoir faire un choix, **ne soyez plus « que » des chefs** ...

Soyez des leaders inspirants pour vos hommes sous vos ordres ... **cela doit reprendre du sens** ...

A nos amis les « **kakis** » et les « **Bleus** », garants de ces valeurs, vous tous collègues, progressistes sachez **trouver la vérité**, ayez cette tolérance mutuelle du choix du peuple, nos classes et nos scolarités nous ont éduqué dans le respect des autres et **des hautes valeurs morales** ...

Encore une fois, renseignez-vous, trouvez la vérité ...

Avant qu'il ne nous soit, **qu'il ne te soit à toi aussi** ... **imposer d'aller chercher les gens... tous les gens** ... à domicile, femmes et enfants pour les forcer à « **l'injection** » ...

Le temps viendra, très prochainement où il faudra soutenir sous toute forme ceux qui se battront **pour cette liberté**, face à une obligation sanitaire fictive et **illégal** qui pousse à la répression sous toutes ces formes, nous sommes là pour soutenir et aider le peuple et pas pour le terroriser !

Ne restons pas dans cette pression psychologique qui « **virtuellement** » nous empêcherait de faire le bon choix de peur de perdre notre source de revenu principale ... **ce n'est qu'illusion** !

Et enfin, **à vous tous, les représentants des personnels des Forces de l'ordre**, prenez une position **claire**, et « **assumez votre charge** ! » **Soyez forts, unifiez les troupes** pour faire que nos missions régaliennes « **PROTEGER ET SERVIR** » resonnent de toutes leurs essences dans les cœurs de tous.

A toi mon collègue, **n'aie pas peur, tu n'es pas seul** ...

« Si tu ne te bats pas aujourd'hui pour ce que tu veux, alors ne pleure pas demain pour ce que tu auras perdu » ...

Un gradé Flic de France engagé pour et par le peuple !